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                                CONSEIL D’ADMINISTRATION 

PAR COURRIEL : educ.minister@gov.bc.ca                     

 
ENGLISH WILL FOLLOW 

 

Le 14 décembre 2020  

 

Attention : L’Honorable Jennifer Whiteside 

                   Ministre de l’Éducation de la Colombie-Britannique 

 

 

Objet: FÉLICITATIONS POUR VOTRE NOMINATION AU CONSEIL DES MINISTRES 

 

 

Madame la ministre, 

 

Je tenais, par la présente lettre, à vous offrir, au nom du conseil d’administration du Conseil 

scolaire francophone (CSF), mes sincères félicitations quant à votre récente nomination à titre de 

ministre de l’Éducation, dans le cabinet du Premier ministre Horgan. 

Le Conseil scolaire francophone est né en 1995. Depuis cette date, il a vu ses effectifs en 

perpétuelle augmentation. Le CSF est le seul conseil scolaire francophone de la province et par 

conséquent le seul habilité à offrir le programme francophone. De Victoria à Prince George, en 

passant par Fernie ou encore Squamish, et à partir de notre siège social situé à Richmond, nous 

desservons aujourd’hui plus de 6 400 élèves au sein de nos 45 écoles réparties sur le vaste territoire 

de notre province. Nous prenons très à cœur notre double mission d’assurer et d’étendre l’accès à 

l’éducation en français au plus grand nombre d’ayant-droits de cette province ainsi que de leur 

offrir un milieu où ils peuvent s’épanouir dans leur culture francophone 

Soutenus par une communauté solidaire, nous nous assurons faire valoir ces droits, qui ont été 

réaffirmés par la Cour suprême du Canada pas plus tard qu’en juin dernier. 

Par ailleurs, le conseil d’administration a lu attentivement la lettre de mandat que vous a confié M. 

Horgan et nous sommes ravis de voir que plusieurs de nos priorités se retrouvent également parmi 

celles de votre gouvernement. En outre, nous sommes heureux de constater la place importante 

que joueront les investissements envers la construction et la modernisation d’écoles au cours de 

votre mandat, et nous nous réjouissons de voir l’importance que votre gouvernement accorde aux 

efforts sur les dossiers de la réconciliation avec les peuples autochtones, de lutte contre le racisme 

ou encore de la santé mentale des élèves et du personnel. Nous croyons qu’il est important que le 

gouvernement soit l’instigateur d’initiatives sur ces enjeux et qu’il fournisse de l’appui pour que 

nous disposions des ressources nécessaires afin de pouvoir nous pencher encore davantage sur ces 

sujets importants. 

Cela étant dit, notre Conseil a des besoins importants au niveau de l’immobilisation et des 

infrastructures et nous sommes impatients de nous mettre à l’œuvre avec vous afin de nous atteler 

à ces dossiers sans plus tarder. Nous espérons pouvoir vous rencontrer prochainement pour vous 
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                                CONSEIL D’ADMINISTRATION 

faire part des priorités et des particularités de notre district scolaire. D’ailleurs, en réponse à une 

lettre du conseil d’administration adressée à chaque parti lors de la dernière élection, votre parti a 

répondu que si vous étiez appelés à former le gouvernement, vous seriez « heureux de [nous] 

rencontrer le plus tôt possible » afin de discuter des enjeux qui nous sont prioritaires, dont notre 

plan d’immobilisation. 

Alors que nous traversons encore une crise sanitaire d’ampleur mondiale et historique, nous savons 

tous à quel point les défis auxquels nous faisons face actuellement dans le secteur de l’éducation 

sont importants. Toutefois, nous sommes confiants qu’en poursuivant l’étroite collaboration à 

laquelle nous avions avec votre prédécesseur, Monsieur Flemming, nous serons en mesure de 

relever ces défis ensemble et faire des avancées importantes dans les objectifs que le CSF se donne 

en vue d’offrir une éducation de qualité en français pour nos familles d’un peu partout en province. 

 

Encore une fois, au nom du conseil d’administration, veuillez accepter, Madame la Ministre, mes 

sincères félicitations. 

 

 
 

Patrick Gatien 

Président du conseil d’administration 

 

 

CC: M. Scott Macdonald, sous-ministre de l’Éducation 
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                                CONSEIL D’ADMINISTRATION 

 

BY EMAIL: educ.minister@gov.bc.ca 

 

December 14, 2020 

 

 

Attention: The Honourable Jennifer Whiteside 

                   Minister of Education of British Columbia 

 

 

Subject: CONGRATULATIONS ON YOUR APPOINTMENT TO CABINET 

 

 

Dear Minister, 

 

On behalf of the Board of Trustees of the Conseil scolaire francophone (CSF), I would like to 

extend to you my sincere congratulations on your recent appointment as Minister of Education in 

Premier Horgan’s cabinet. 

The Conseil scolaire francophone was established in 1995. Since then, it has seen steady growth 

in its student population. The CSF is the province’s only Francophone school board and 

consequently the only one authorized to deliver the Francophone program. From Victoria to 

Fernie, from Squamish to Prince George, and from our head office in Richmond, today we serve 

more than 6,400 students at our 45 schools spread across our province’s vast territory. We are 

strongly committed to our twofold mission of providing and expanding access to a French-

language education to the greatest possible number of rights-holders in this province, and creating 

an environment in which they can thrive in their Francophone culture. 

Supported by a united community, we are working to assert these rights, which have been 

reaffirmed by the Supreme Court of Canada as recently as this past June. 

The Board of Trustees has carefully reviewed the mandate letter sent to you by Premier Horgan, 

and we are delighted to see that many of our priorities are also among those of your government. 

We are also happy to note the significant place investments in the building and retrofitting of 

schools will have in your mandate, and we are pleased to see the importance your government 

attaches to reconciliation with Indigenous peoples, the fight against racism, and the mental health 

of students and staff. We believe it is important for the government to be at the forefront of efforts 

in these areas, and for it to provide support so that we have the resources necessary to work even 

harder on these pressing issues. 

That said, our school board has significant needs in the area of capital projects and infrastructure, 

and we look forward to rolling up our sleeves with you to get to work on these files as expeditiously 

as possible. We hope to be able to meet with you soon to share with you the priorities and unique 

challenges of our school district. In response to a letter from the Board of Trustees sent to each of 

the parties during the last election, your party stated that if you were elected to form the next 
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                                CONSEIL D’ADMINISTRATION 

government, you would be “happy to meet with [us] as soon as possible” to discuss our priority 

issues, including our capital plan. 

As we continue to deal with a historic global health crisis, we are all keenly aware of how large 

the challenges we currently face in the education sector are. However, we are confident that by 

continuing the close collaboration we had with your predecessor, Mr. Flemming, we will be able 

to meet these challenges together and make significant progress toward the CSF’s goals in 

providing a quality education in French to our families throughout the province. 

 

Once again, on behalf of the Board of Trustees, please accept my sincere congratulations. 

 

 
 

Patrick Gatien 

Chair, Board of Trustees 

 

 

CC: Scott Macdonald, Deputy Minister of Education 
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